



— CON VALOR Y — CON VERDAD



#OPINIÓN

Querétaro, muy difícil, pero Nuevo León y Chihuahua se pintarán de guinda. Los nombres ya suenan para las gubernaturas a renovar en las elecciones de 2027

SANTIAGO NIETO, CLARA LUZ Y ANDREA CHÁVEZ

Si hoy fueran las elecciones, ganaría

Morena, la posible alianza PRI-PAN quedaría en segundo lugar, el **MC se iría a un penoso tercer lugar.**

Clara Luz Flores encabeza los estudios de opinión, seguido por **Waldo Fernández**. Pero nadie debe perder de vista a **Andrés Mijes, el reelecto alcalde de Escobedo**, que aseguran los que saben, **será quien le reciba el despacho al esposo de Mariana Rodríguez.**

En Chihuahua, la titular del Ejecutivo cometió **dos terribles errores** políticos: **defender a su socio y amigo César Duarte** e intentar detener al entonces senador electo Javier Corral. La #4T se las cobrará; ya lo verán. **Marco Bonilla, Jesús Valenciano y Tony Meléndez se quedarán con las ganas.** La senadora **Andrea Chávez** será la candidata y ya muchos la ven como la gobernadora natural. Llegaría al poder con menos de 30 años y con un discurso poderoso contra el conservadurismo y el combate a la corrupción.

Querétaro, muy difícil, pero Nuevo León y Chihuahua se pintarán de guinda.

COLOFÓN: +El próximo gobernador de Sonora electo en 2027 sólo tendrá un **periodo de tres años**, con el objetivo de que las elecciones estatales ocurran el mismo año que las federales en 2030.

+Anunció el **gobernador Durazo** que habrá **incentivos fiscales** para empresas que busquen **invertir en el Plan Sonora.**

+El centro de producción de **"Olinia", el auto eléctrico 100% mexicano**, se establecerá en Sonora.

E

n verano de 2027 iremos a las urnas para renovar la Cámara de Diputados, y en **15 entidades se contratarán a nuevos gobernadores.** En **Chihuahua, Nuevo León y Querétaro** se concentrarán las mayores batallas.

El nuevo director general del IMPI, **Santiago Nieto**, será el candidato de la coalición

Sigamos Haciendo Historia en Querétaro. Su trabajo en los próximos años como protector de la propiedad industrial y difusor de la cultura de respeto hacia ella, le darán ese ansiado boleto para participar en la elección local.

Mauricio Kurí obviamente hará todo lo posible para que el ex titular de la UIF no logre su propósito. El panista ya impulsa, con muchas posibilidades de éxito a **Felipe Fernando Macías, actual alcalde de la capital.**

Se antoja muy difícil que la izquierda llegue a Querétaro en la elección intermedia, por los resultados obtenidos, por el **teflón antimorena que aplica en toda la entidad el gobernador Kurí.**

Pero en Nuevo León y Chihuahua las cosas son muy distintas. Si hoy fueran las elecciones, según los últimos estudios indican que **perdería Movimiento Ciudadano y Acción Nacional.** Es decir,

que serían **derrotados Samuel García y Maru Campos**, respectivamente, con amplias posibilidades de acabar sus mandatos en medio de escándalos.

Todo le ha salido mal al frívolo gobernador naranja: no logró la candidatura presidencial, perdió Monterrey y **la salud de Luis Donald Colosio** no contribuyen en nada en sus planes.

En Nuevo León y Chihuahua las cosas son muy distintas